

La Crèche de Lausanne, fondée en 1873, a été la première garderie de Suisse romande. Aujourd'hui, nous exploitons cinq institutions de l'enfance : la crèche de Bérée, la crèche du Clos-de-Bulle, Miniwatts, Piccolo Mondo et Zig Zag Zoug. Nous y développons une pédagogie axée sur l'autonomie, la confiance, le respect et l'ouverture.

Nous recherchons pour nos différentes institutions :

Educatrices - éducateurs de l'enfance de niveau tertiaire

Vous avez envie de travailler au sein d'une Fondation en constante évolution et qui œuvre activement pour l'accueil de jour à Lausanne? Alors ce travail est fait pour vous

Envoyez votre dossier complet par mail à :

info@fondationcrechedelausanne.ch

https://fondationcrechedelausanne.ch/

